
Giochi Sportivi Studenteschi, la pallavolo fa festa al Palazzetto di Viale Tiziano 
Mattinata di straordinario impatto emotivo in occasione della premiazione della prima fase dei Giochi Sportivi 
Studenteschi. Entusiasmo e delirio sugli spalti gremiti da 3000 studenti di circa 100 scuole medie e superiori di 

Roma e Provincia. Esulta Franco Favretto, presidente della Fipav Capitolina:”I giovani sono i veri protagonisti 
della nostra disciplina” 

 
 
 

 
Una partecipazione attiva e 
dinamica e una cornice di pubblico 
degna solo di un megaevento, sono 
stati gli ingredienti principali della 
cerimonia di premiazione della 
prima fase dei Giochi Sportivi 
Studenteschi, svoltasi questa 
mattina presso il Palazzetto dello 
Sport di Viale Tiziano.  La 
manifestazione, promossa e 
organizzata dal Settore Scuola del 
Comitato Provinciale Fipav Roma, 
è inserita nel Protocollo d’intesa 
con il Ministero della Pubblica 
Istruzione. 
Presenti le delegazioni al completo 
delle 144 rappresentative di circa 
100 scuole medie e superiori 
rimaste in lizza nel torneo. In totale 

3.000 studenti carichi di passione e di un trasporto genuino e coinvolgente che ha finito per contagiare tutti i 
presenti. 
Non sono mancati tanti volti noti 
del mondo politico-sportivo a 
cominciare dal presidente del Coni 
Provinciale Riccardo 
Viola:”Scuola e movimento 
pallavolistico hanno dimostrato che 
grazie all’impegno comune è 
possibile superare gli annosi 
problemi, su tutti quelli legati 
all’impiantistica, che affliggono il 
nostro settore. I Giochi Sportivi 
Studenteschi rappresentano il più 
concreto esempio di cosa significhi 
fare sport a scuola” 
La responsabile del Coordinamento 
del Servizio di  Educazione 
Motoria Fisica e Sportiva Rosalba 
Marchetti è da sempre la voce del Ministero della Pubblica Istruzione:”L’eccezionale clima positivo che oggi si 
respira, costituisce il nostro target, al contempo riconoscibile e inimitabile. Grazie al sostegno del Comitato 
Provinciale, alla forza trainante dei professori, abbiamo ottenuto nel tempo i giusti e meritati riscontri”. 
Portavoce della Provincia di Roma il presidente della Commissione Sport Giuseppe Battaglia:”Quello che più di 
tutto colpisce di questa manifestazione è senza dubbio l’eccezionale coinvolgimento emozionale di tutte le parti in 
causa. La Federazione Pallavolo, da sempre attenta a quanto avviene nel mondo della scuola, avrà nella Provincia 
di Roma un interlocutore privilegiato. 
In una mattinata che ha segnato una tappa fondamentale nella marcia di avvicinamento alla kermesse Iridata del 
2010, il direttore del Settore Scuola e Promozione della Fipav Paolo Pasqualoni ha ribadito i valori e significati 



che confezioneranno un evento 
senza precedenti:”I Mondiali 
maschili sono alle porte, e a voi 
giovani spetta la parte principale. 
Insieme possiamo realizzare 
qualcosa che rimanga nella storia 
di questa città e di questo Paese”. 
Sempre vicina a eventi ed 
iniziative legate al mondo della 
scuola, il vicepresidente Fipav 
Lazio Antonella Ferrari:”Gli 
insegnanti di educazione fisica si 
confermano il vero motore dello 
sport a scuola, valorizzato ed 
esaltato da progetti di cui i Giochi 
Sportivi Studenteschi sono il fiore 
all’occhiello”.  
Impossibilitato da improrogabili 
impegni, il delegato allo Sport 
della Provincia di Roma 
Alessandro Cochi, ha voluto 

comunque inviare il proprio messaggio di augurio:”Mi fa piacere essere al fianco di una manifestazione capace di 
veicolare valori sani tra le giovani generazioni. I Giochi Sportivi Studenteschi sono un modello da esportare”. 
L’escalation di emozioni e batticuore ha raggiunto l’apice quando hanno fatto capolino sul terreno di gioco 
Yasser Portuondo, schiacciatore cubano della M.Roma Volley e Tomislav Maniero, giovane promessa del Club 
Italia. Immediatamente è scattata la caccia all’autografo e alla foto ricordo. I più fortunati hanno avuto la 
possibilità sfidare i due “grandi” a colpi di palleggi e di schiacciate! 
 Il presidente della Fipav Capitolina Franco Faretto, deus ex machina dell’evento, ha espresso a margine della 
cerimonia, la propria piena soddisfazione:”Questa mattina siamo stati tutti testimoni e partecipi di una 
straordinaria festa di sport, a dimostrazione che la scuola è un’istituzione di primissimo piano. Volevamo far sì 
che i ragazzi si sentissero realmente protagonisti del nostro mondo e credo di poter dire che ci siamo riusciti in 
pieno”. 
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